

Le bureau de la section de GUIPAVAS sur le pont



Assis de gauche à droite : Nelly TOUSCH (secrétaire), Jacques GOSSELIN (Membre), Georges SIMON (Président) Jean PERON (Trésorier), Yvon DANIELOU (Trésorier Adjoint).

Debout de gauche à droite : Yves MARJOU (Porte drapeau), Bernard KLEIN (Membre) Jean-Claude SAVARD (Adjoint responsable animation), Dominique LAMOTTE (Président adjoint), Leon PIVAIN (Membre), Jean-Noël BESSE (Adjoint secrétaire et Responsable Animation), Liouten POITIER (représentante des veuves), Roger LENAFF (Membre), Jean-Yves LE ROUX (membre) Pierre GRANDJEAN (Membre)



Absent sur la photo Jean-Pierre VOXEUR (Photographe et Porte drapeau)

La section sous la présidence de Georges Simon compte à ce jour 143 adhérents.

Le programme des activités est bien fourni.

Une sortie à la journée le 8 juin 2023 au programme visite du Fort MONTBARREY, repas au centre de vacances BEAUSEJOUR au CONQUET, une visite en car commentée du Pays des Abers. Participation comme bénévoles à la fête de l'été à Guipavas le samedi 8 juin et dimanche 9 juin 2023.

Participation comme bénévoles à la manifestation de France Alzheimer le 17 septembre 2023.

Assemblée générale le 10 décembre 2023.

À Saint-Renan, 60 officiers marinières et sympathisants au repas de cohésion de la Fnom



Une soixantaine d'adhérents et sympathisants de la Fnom de Saint-Renan étaient réunis dimanche, à la Maison du vélo, pour un repas de cohésion.

Pour la deuxième fois cette année, la section Fnom (Fédération nationale des officiers marinières) des officiers marinières d'active, en retraite, veuves et veufs de Saint-Renan, Milizac, Lanrivoaré, et Guipronvel organisait un repas à la Maison du vélo de Saint-Renan, ce dimanche 15 octobre 2023, en présence du maire, Gilles Mounier, et de Dominique Lamotte, président adjoint de l'AOM29, qui a présenté l'actualité de la Fédération nationale des officiers marinières. « Ce repas, dans un esprit convivial, est également l'occasion d'intéresser d'éventuels futurs adhérents et de partager notre esprit d'équipage avec les participants », indique le président, Michel Fumaz.



L'assemblée générale de la section des officiers marinières de Guipavas s'est tenue le 10 décembre 2023 en présence de Philippe Paul sénateur du Finistère et de Fabrice Jacob, maire de Guipavas. Le président Georges Simon a présenté les activités de la section durant l'année écoulée qui furent riches et variées et celles prévue en 2024.

Une sortie est programmée en mai prochain : visite de la BAN Landivisiau avec déjeuner à Plounéventer et visite de la Chocolaterie à ST Thonan.

Par ailleurs le nombre d'adhérents est stable et s'élève au nombre de 144.

Le tiers sortant, Georges Simon, Dominique Lamotte, Jean Péron et Nelly Tusch, a été réélu à l'unanimité

Le vice-président Dominique Lamotte, également président adjoint de l'AOM Nord Finistère, a rappelé à l'assistan-ce que la revalorisation des retraites de 5,2% pour le 1^{er} janvier est loin du compte sachant qu'en 7 ans, la perte du pouvoir d'achat pour les retraités est environ de 10%.

Il a dénoncé la suppression des chèques vacances en catimini cet été pour les retraités militai-res et de la Fonction Publique, cela pénalise les moins pourvus d'entre nous.

Il a ensuite présenté les activités de l'AOM Nord-Finistère et a fait part des avancées concer-nant les maladies professionnelles mais souligne que des difficultés persistent.

L'assemblée s'est suivie d'un pot de l'amitié avec la présence de Madame Graziella Melchior, députée de la 5^{ème} circonscription puis d'un déjeuner convivial pour 80 convives.

